

Inició Cienfuegos jornada de homenaje a innovadores y racionalizadores (+Podcast)



Imagen de archivo

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, 9 oct (RHC) Una Jornada de homenaje a los Innovadores y Racionalizadores inicio en la provincia de Cienfuegos dedicada al 95 aniversario del Presidente de Honor, Ernesto Che Guevara y a los 47 años de constituida la gloriosa Asociación Nacional, vanguardia de la ciencia y la técnica de la clase obrera cubana.

Alexis Gutiérrez, Presidente del Buró Provincial de la ANIR informó que desarrollarán múltiples actividades, entre ellas matutinos especiales en los centros de trabajo con acciones innovadoras reconociendo la creativa labor de los asociados.

Iniciativas acometerán en los colectivos involucrando a los innovadores y racionalizadores, a favor de la economía, los servicios y la defensa del país.

Realizarán actos de reafirmación revolucionaria unidos a la voluntad del pueblo para avanzar y promoverán los valores característicos de los innovadores en Cuba.

Gutiérrez transmitió un saludo respetuoso a nombre de la ANIR y exhortó para incrementar el aporte de la ciencia, la tecnología e innovación, con vistas al desarrollo económico y social.

La Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores se constituyó en un evento de la Central de Trabajadores de Cuba, los días 7 y 8 de octubre de 1976, con el homenaje al Comandante Guevara, al cumplirse un aniversario más de su asesinato.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/336112-inicio-cienfuegos-jornada-de-homenaje-a-innovadores-y-racionalizadores-podcast>



Radio Habana Cuba